



Le train vert est l'un des 7 trains qui composent L'Hospitalité de Lille

Une de ses activités est l'accompagnement, pendant le pèlerinage diocésain du mois de juin, , des pèlerins de la région de Lille dont l'état physique nécessite soins et assistance.

Nous assurons des tâches matérielles nécessaires pendant le voyage en train et pendant tout le temps du « séjour » de nos pèlerins !

Nous apportons également à certains, une aide financière, pour que le manque d'argent ne soit pas un obstacle au désir de participer au pèlerinage.

En 2023, le Train Vert a emmené 472 pèlerins.

2024...

Nous préparons le pèlerinage, et c'est pleins d'espérance que nous emmènerons tous les pèlerins qui souhaitent se rendre à Lourdes.

Coût total avec logement en accueil 540 euros.

Notre association ne reçoit aucune subvention ; les membres assurent eux-mêmes le coût de leur voyage et de leur séjour.

Nos seules ressources proviennent des quêtes faites dans les églises de notre secteur, des dons que l'on reçoit et des manifestations ou activités que nous organisons périodiquement.

Notre action se renouvelle chaque année... Nos besoins aussi !

Mais, nos besoins ne sont pas uniquement financiers.

Il nous faut aussi des bras pour aider, soigner...

Des sourires pour accueillir, pour consoler, de la patience et des compétences médicales pour aider et soigner.

Les tâches sont nombreuses et variés !

Toute bonne volonté trouvera sa place !

Nous ne sommes jamais trop nombreux !

Si vous souhaitez nous aider, n'hésitez pas à nous contacter !